# ~三学年だより~~

#### 7月末号

令和6年7月19日(金) 文責 江﨑 美絵子

## 前期前半 終了!

### ~中学生最後の夏休みが始まります

4月8日に3年生として始業式を迎えた日から、3か月が過ぎました。この3か月余りで、3年生の皆さんには大きな変化が見られました。

「今年は、すべての行事に『最後の』という言葉がつく。悔いのないように全力で取り組もう。」

これは、この春に何度も耳にした言葉です。最上級生として、全学年の中心となって体育会を成功させました。部活動では、夏の大会やコンクールに向けて練習を重ね、作品を制作し、この2年半で培ってきた力を発揮し、1、2年生に努力を続けることのすばらしさを伝えました。



また、授業に真剣に取り組む姿が増えてきました。6月の高校体験をきっかけに、以前よりも具体的なイメージをもてるようになった様子です。 テストも数回ありました。その結果を受け止め、学習への取り組み方を考え直す人も出てきました。







明日から、いよいよ中学校最後の夏休みが始まります。部活動の大会等がまだある人は、最後まで 力を尽くしてください。応援しています!そして、引退したら、意識して気持ちを切り替えましょう。 約1か月ある夏休みですが、やる気がやってくるのを待っていたら、あっという間に過ぎます。まず、 復習を始めましょう。夏休みの課題に取り掛かりましょう。少しでも実際に取り掛かることによって 学習のペースが出来ていきます。夏休みに基礎的な内容をしっかりと身に着けることによって、秋か らの学力の伸びに弾みがつきます。

夏休みが終われば、夏課題テストがあります。そのひと月後には学力診断テストが行われます。学習したことが学力として表されるのには2か月くらいかかることを考えれば、この夏休みの学習の大切さがわかります。



そして、もう一つ、夏休みは体験入学に行く絶好の機会です。納得の いく進路選択をするために、ぜひ自分の目で気になる高校を見てきてく ださい。

自分に合った進路を自分で選ぶために、うまくリフレッシュしながら、 復習を進めて学力を高め、体験入学を通して情報を集め、この夏休みを 有意義に過ごしてほしいと思います。

#### 教育相談が始まります

以前に連絡いたしましたとおり、7月23日(火)から、教育相談を行います。短い時間ではありますが、今後の過ごし方や進路選択について具体的にお話ができればと考えておりますので、よろしくお願いいたします。場所は、各教室です。なお、今週、給食当番だった人は、その時に洗濯したエプロンを持ってきてください。

#### 8 9 月の予定(予定を変更する場合もあります)

8月 26日 (月) 前期後半始業日 27日(火) 夏課題テスト 9月 2日(月) 放課後学習会 ~4日(水) 5日(木) 期末考査(1日目) 6日(金) 期末考査(2日目)、地区別集会 ふれ愛デー親子講演会 19日(木) 30日(月) 専門委員会 10月 1日(火) 学力診断テスト

### 8月26日(月)に持ってくるもの

〇夏休みの課題(この日に提出するもの)

○タブレット一式○自学ノート

〇上靴 〇筆記用具

〇水筒

#### 《体調管理・事故などに気をつけましょう》

暑い日が続いています。疲れがたまりやすいうえ、コロナの感染がまた 少し出てきています。休み中であっても、外出したあとには必ず手を洗う などの対策の徹底をお願いします。夏休みの過ごし方についてのプリント を配付しておりますので、ぜひご一読ください。

#### 保護者の皆様へ

授業参観や体育会、親子進路学習会などへのご参加、日々の教育活動へのご理解とご協力をありがとうございます。部活動に区切りがついた子どもたちが多く、これから進路選択に向けて本格的に取り組んでいく時期になります。進路だよりを通して高校の体験入学の案内をしております。ご都合がつけば、ぜひお子様と一緒に参加なさり、ご家庭で進路についての話を深めるきっかけにしていただければと思います。

また、秋の学力診断テストのあとから、進路に関わる書類を提出していただくことが増えてきます。提出日をご確認のうえ、期限内での提出をよろしくお願いいたします。